



# 伊那ロータリークラブ



事務所 伊那市西町5016-2 TEL(72)0077 例会日 毎週木曜日 例会場 くぬぎの杜 TEL(78)1121  
 会長 藤澤洋二 幹事 小松献臣 会報委員長 城取健太 第2934回例会 2021.6.10 No.1594



ロータリーは機会の扉を開く

2020-21 年度 RI テーマ

Rotary Opens Opportunities

**ソング** 君が代 奉仕の理想

**四つのテスト** 鈴木正比古職業・社会奉仕委員長

**会長談話** 藤澤洋二会長

5月20日に長野県より上伊那地域のコロナウィルス感染の警戒レベル5が発表され、会員の安全を考え、残念ながら、例会開催を控えておりました。6月6日からレベル3となり、注意しながら例会を開催できることとなりました。皆さん、第一回目のワクチン接種は済まされたでしょうか。ワクチン接種が少しでも早く進み、一日も早いコロナ感染の収束が待たれます。会員の医療関係者の皆さんは、本当に日々大変なことと思いますが、体に気をつけていただき、引き続きどうぞよろしくお願い致します。大変お世話になります。



6月4日に、姉妹クラブの尾張旭ロータリークラブの創立50周年記念式典が、時節柄、尾張旭の会員のみで開催されました。昨年2月の伊那クラブの60周年記念式典には、尾張旭RCの加藤会長、松永副幹事においでいただきました。今回の尾張旭RCの50周年式典には、誠に残念なことに伊那RCは出席することができないため、祝辞とお祝いをお送り致しました。

最近入会された皆さんは、知らない方もおられるかと思しますので、尾張旭クラブと伊那クラブとのご縁についてお話し致します。

尾張旭RCと伊那RCの交流の始まりは、1972年の春にさかのぼります。信州伊那国際ゴルフクラブにたまたま尾張旭ロータリークラブの会員数名がお見えになっており、伊那クラブの丸山益男会員（この方はすでに亡くなっておられますが、ホールインワンはもちろんのこと、エージシュートを何回も達成された方でした。）と懇談したのがきっかけでした。当時、愛知県と長野県は同じ360地区に属していました。プレー前のゴルフ場のロビーで、ロータリーバッジを見て、お互いに覚えのある皆さんだということで、声をかけ合い、今日はそれぞれ頑張りましょうから始まり、プレーが

終わり、また、話すうちに意気投合し、夏には、伊那国際ゴルフクラブと一緒にプレーすることになりました。以後、夏は長野で冬は愛知でコンペを行うこととなりました。

このゴルフの交流がきっかけで姉妹提携を結ぶことになり、両クラブが交互に訪問し合う、楽しい交流が続いています。

コロナ禍のため、昨年2月から、一年以上お会いする機会がなくさびしく感じておりましたが、コロナが収束したおりに、また顔を合わせて、末永く交流を続けていきたいものだと思います。

以上、尾張旭ロータリークラブとのご縁についてお話ししました。

ありがとうございました。

**誕生祝**

神山公秀会員 下枝正一会員  
 平澤泰斗会員 唐木 章会員

**結婚記念日祝**

笠井俊朗会員  
 藤澤洋二会員 熊谷吏朗会員



**在籍祝**

荒木康雄会員(17) 笠井俊朗会員(4)  
 唐木 拓会員(4) 城取健太会員(4)  
 矢島 豪会員(3) 小松大介会員(3)

**幹事報告** 別紙をご覧ください

**委員会報告** 〇6月号「友」の紹介 中山一郎副会長

**横組み** 最初の頁はホルガー・クナークRI会長の最終メッセージ。氏はこの1年オンライン例会や会合等、変化の波にさらされましたが、変化は機会として



とらえると「ロータリーは機会の扉を開く」というテーマの通り、世界へ大きく扉を開いてきたと結んでいます。

**P7～17** 環境をテーマにロータリーが世界で取り組んできたプロジェクトを紹介。

**P18～21** 国際大会がバーチャルとなった台湾の特集記事。

**P22～25** 侃侃諤諤(かんかんがくがく) 新型コロナ渦での新体験紹介。

**P28～29** よねやまだよりは マレーシア・ジョホールバルで旅行会社を営んでいる学友のマレーシアの紹介。

**P30～31** 大人の着こなし図鑑 セルフイメージがテーマ。**P33～**連載コミック 奉仕の実践派對理論派の理事会での激しい大論争に対し、調和を保つ提案が二人のロータリアンから出され、有名な「決議23-34号」として採択され、分裂の危機は回避されました。**縦組み P4～** 山形県第2800地区のクロマツシンポジウム基調講演要旨。「日本の白砂青松100選」に選ばれている日本一の庄内海岸林を守る樹木医・松保護士梅津さんの話。「我々は未来の先人になれるか」と呼び掛けています。

**P9～**「この人訪ねて」釧路北RCでアイスホッケーの普及に努める中島さんの活動の様子。

**P16** 友愛の広場は、講談になった「奉仕の一世紀」やエイジシユート500回のレジェンドも面白いです。

**○次期会長・幹事会報告 平澤泰斗会長エレクト**



先月12日に辰野パークホテルにおきまして、上伊那グループの次期会長・幹事会が松田次期ガバナー補佐の司会進行で行われました。時間の大半は「ロータリー奉仕デー」をどのように行うかについての討論に費やされました。「ロータリー奉仕デー」は2つ以上のクラブが合同で行わなければなりません。辰野と箕輪、伊那と伊那中央の組み合わせは決まっていますが、駒ヶ根がどこと組むのかが問題となりました。松田次期ガバナー補佐の発案で、上伊那グループの「ロータリー奉仕デー」のテーマを決めて、日時・場所は違っても、上伊那グループが

合同で「ロータリー奉仕デー」を行うことでまとまりました。駒ヶ根は「ロータリー奉仕デー」で何を行うかで様々な意見が出ましたが、上伊那グループのテーマを「Clean Up 天竜川」とし、天竜川およびその支流の清掃活動を行うことに決まりました。伊那は伊那中央さんと合同で、11月6日(土)に行うことになっております。時間・場所等ははまだ決まっていますが、8月末までには詳細を決める予定です。「ロータリー奉仕デー」はR Iメータ次期会長が提唱し、世界各地で行われるイベントですので、11月6日は大勢の方の参加をお願いいたします。

**出席報告** 会員数54名 内出席免除15名  
出席者32名 事前ミーティング1名  
出席率70.21%

**ニコニコボックス** 藤澤洋二・小松献臣

我々の任期もあとわずかとなりましたが、コロナが一日も早く収束することを祈願致します。

山田 益 今年度のガバナー補佐訪問、全て終了しました。

藤澤秀敬 伊那法人会の会長退任致しました。  
荒木康雄 伊那法人会の会長に就任致しました。

向山賢悟 ドローン物流による買物支援サービスが評価され、信越総合通信局長表彰を拝受しました。

在籍祝 荒木康雄・笠井俊朗・唐木 拓・矢島 豪  
ラッキー賞

中川博司 向山賢悟  
矢島 豪 本郷一博  
熊谷吏朗 唐木 拓  
荒木康雄



**次期委員会事業計画作成**

各委員会ごと、  
A・B・C・D・E・  
F・Gの7テーブルに分かれて事業計画を作成した。

